

24Jam

Tampil di Plazgozz Kafe Makassar, Stand Up Indo Makassar Sukses Hibur Masyarakat

Subhan Riyadi - SULSEL.24JAM.CO.ID

Jul 3, 2022 - 13:50



MAKASSAR - Stand Up Indo Makassar hadir menghibur para pengunjung Plazgozz Kafe Makassar, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), pada Jumat 1 Juli 2022.

Kehadiran Stand Up Indo Makassar di Plazgozz Kafe merupakan salah satu upaya dari komunitas komika tersebut untuk mengembangkan bakat dari para anggotanya.

Adapun kegiatan yang digelar Stand Up Indo Makassar pada momentum tersebut mengusung tema 'Uji Lucu'.

Kegiatan itu sendiri diikuti oleh para anggota Stand Up Indo beserta pengunjung Plazgozz Kafe.

Saat acara berlangsung, tampak para pengunjung Plazgozz Kafe dibuat tertawa terpingkal-pingkal dengan aksi Stand Up Indo Makassar di atas panggung.

Manajer Stand Up Indo Makassar, Willy mengungkapkan bahwa tujuan pihaknya melaksanakan kegiatan di Plazgozz itu yakni sebagai sarana untuk mengembangkan bakat-bakat komika di Kota Makassar.

Willy pun berharap, dengan adanya kegiatan itu, Stand Up Comedy bisa lebih dikenal oleh masyarakat luas, khususnya warga Makassar.

"Semoga dengan kegiatan ini, sand up comedy lebih mendapat tempat di hati masyarakat Makassar, di samping memetakan talenta-talenda komedian yg bisa berkompetisi di tingkat nasional," jelasnya.

Sementara itu, Penanggung Jawab Plazgozz Kafe Makassar, M Azhar mengungkapkan selain Stand Up Indo, sejumlah event juga bakal hadir di kafe Instagramable itu pada tahun 2022 ini.

"Nanti akan ada kompetisi Mobile Legend, PS football, Lomba Standup Comedy, Lomba Manual Brewing dan Lomba Masak," ujar Azhar, Sabtu 11 Juni 2022.

Terkait fasilitas event, pria yang akrab disapa Chaca' ini membeberkan sejumlah fasilitas tersebut di antaranya panggung, LCD proyektor, layar 2 buah dan sound system.

Tak hanya itu, kata Chaca', bagi pihak penyelenggara event, manajemen Plazgozz akan memberikan voucher diskon untuk pembelian minimal Rp1 juta dan cutting stiker gratis selama persediaan masih ada.

"Bagi masyarakat Makassar yang ingin mengadakan event di tempat kami bisa menghubungi nomor admin 081355362035, atau lewat media sosial Instagram @plazgozz_cafe dan Facebook cafe plazgozz," ujarnya.